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Vereadores serão denunciados por 
violação do decoro parlamentar

COMISSÃO DE ÉTICA

OLHA O TREM! 

Homem se passa por 
policial e causa prejuízos 
em estabelecimentos
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A 
sessão da Câma-
ra de Vereadores 
de segunda-feira 
(10)  expôs,  mais 
uma vez, o nível 

lamentável do debate político em 
Sant’Ana do Livramento. Em vez 
de discutir projetos, fiscalizar o 
Executivo e buscar soluções para 
os problemas da população, os 
parlamentares transformaram 
o plenário em um verdadeiro 
ringue de ofensas e acusações. 
A troca de insultos entre os ve-
readores Leandro Ferreira (PT) 
e Sargento Doze (Podemos) não 
apenas compromete a imagem do 
Legislativo local, mas faz de Li-
vramento motivo de chacota em 
todo o estado. A cena protagoni-
zada pelos parlamentares foi des-
taque na mídia estadual, mas não 
por boas razões: fomos notícia 
pela baixaria, pelo destempero 
e pela incapacidade de conduzir 
o debate político com civilidade. 
Não se trata de minimizar a 

gravidade das denúncias en-
volvendo o programa Minha 
Casa, Minha Vida. Se há sus-
peitas de irregularidades, que 
sejam investigadas pelos órgãos 
competentes. Mas o que se viu 
na Câmara foi um espetáculo 
vergonhoso de ataques pessoais, 
onde interesses individuais e ri-
xas pessoais se sobrepuseram ao 
compromisso com a população. 
O povo de Sant’Ana do Livra-
mento merece mais do que po-
líticos que se ofendam publi-
camente, que se chamem de 
“bandido” e “canalha” em plena 
sessão legislativa. A cidade pre-
cisa de representantes que dis-
cutam propostas, apresentem 
soluções e se comportem com 
a dignidade que o cargo exige. 
O episódio desta segunda-fei-
ra é um alerta. O Legislativo 
municipal  precisa  urgente-
mente resgatar sua credibili-
dade e demonstrar que ainda 
está a serviço da comunidade.

A política que envergonha Sant’Ana 
do Livramento
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O novo secretário municipal 
de Habitação, Maurício Olivei-
ra, iniciou suas atividades com 
ações eficazes no cumprimento 
da missão recebida. Em menos de 
2 meses de trabalho já conseguiu 
dar andamento para uma demanda 
histórica: a regularização fundiária 
do núcleo municipal de habitação 
popular Simón Bolívar, que existe 
desde o início da década de 1990 e 
até hoje se encontra sem a corres-
pondente regularização. A Secre-

taria já providenciou o necessário 
desmembramento da área, que será 
dividida em 5 glebas para facili-
tar os procedimentos técnicos de 
regularização. Com o registro que 
deve sair no decorrer da semana 
que vem, já com a unificação das 
matrículas conforme pedido de 
desmembramento protocolado no 
Cartório de Registro de Imóveis 
semana passada, a área do núcleo 
Simón Bolívar ficará assim dividi-
da: 1, correspondente à rua princi-

pal; 2, as construções originais da 
vila, no lado direito; 3, área da rede 
de saneamento; 4, a área ocupada, 
à esquerda, e; 5, a área adjacente, 
onde a Secretaria deve encaminhar 
um futuro novo projeto habitacio-
nal. Maurício Oliveira e equipe já 
trabalham inclusive na elaboração 
de projeto urbanístico para a Simõn 
Bolívar. Depois de 45 anos, a vila 
localizada no km 3 da BR 158 cami-
nha para a conquista da dignidade 
que merece.

Os contribuintes que aguardam ansiosos pela liberação da possibili-
dade de renegociar dívidas de IPTU e outras, com o Município, ainda te-
rão que esperar até dia 1º de março para buscar a regularização de suas 
situações com as condições especiais do programa. A Lei aprovada pela 
Câmara estebelece que o REFIS 2025 vai se estender de 1º de março até 
31 de agosto, com descontos substanciais em juros e multas. A secretaria 
da Fazenda está organizando um esquema especial de atendimento para 
receber o grande número de contribuintes.

Diferente do texto aprovado 
para a Prefeitura Municipal, 
o programa de REFIS 2025 do 
Departamento de Água e Esgoto-
-DAE já passou a vigir a partir da 
publicação da lei no Diário Ofi-
cial. Também oferece descontos 
substanciais de juros e multas.

Preocupado e empolgado com a 
possibilidade da concretização dos 
projetos de criação de duas Uni-
dades Básicasde Saúde-UBS em 
Livramento, através do programa 
PAC Seleções do Governo Federal,o 
vereador Dagberto Reis se colocou à 
disposição do governo municipal e 
vem tentando auxiliar a articulação 
dos projetos junto ao governo Lula. 
Na semana passada, reuniu-se em 
Porto Alegre ccm a superintendente 
do Ministério da Saúde no RS, Maria 
Celeste da Silva (foto), tratando do 
encaminhamento dos projetos, já 
que o Município  tem prazo até 15 de 
abril para licitar as obras. Ele lembra 
que, além das duas UBS, Livramen-
to foi selecionada para receber um 
CAPS Infantil e um Gabinete Móvel 
Odontológico. Dagberto tem justi-
ficado seu esforço reiterando que, 
acima de diferenças políticas, está 
a comunidade que precisa desses 
empreendimentos, de cerca de 15 
milhões de reais.

Esforço redobrado 
pelas novas UBS

REFIS só em março No DAE já pode

Simón Bolívar  a caminho da regularização, afinal

A corte de Livramento

Ordem dos desfiles

Dinheiro sai segunda-feira

A LIESA escolheu o Clube Cruzeiro do Sul para a 
realização da festa de escolha do Rei Momo, Rainha 
e princesas do Carnaval 2025. Será no próximo dia 
23. Uma novidade: neste ano, as inscrições serão 
livres para quaisquer candidatos, que não precisam 
representar nenhuma escola de samba..

A Secretaria da Fazenda deve repassar na próxima 
segunda o valor de R$ 200 mil referente à ajuda de 
custo para as escolas. Os R$ 120 mil da Câmara serão 
liberados após processo específico.

Foi sorteada na noite de quarta-feira a ordem dos 
desfiles das escolas de Livramento. Dia 28: União 
da Vila, Os Acadêmicos, Bafo da Onça, Mocidade e 
Tradição. Dia 29: Mocidade, Tradição, Bafo da Onça, 
União da Vila e Os Acadêmicos.

Os ensaios 
em Rivera

UNIÓN DEL VIEJO OMBU
Seg, Qua, Sex - Plaza Misiones

IMPÉRIO DE VILLA SONIA
Seg e Qua - frente ao Atacadaço

UNIDOS DEL CERRO  DO MARCO
Ter, Qui, Sex - Teatro de Verano
NACIÓN GUERRERA 
 Seg, Qua e Sáb - Praça da Cuaró

As quatro escolas de sam-
ba organizadas em Rivera 
intensificaram os ensaios 
para os desfiles, que aconte-
cerão dias 28 deste mês e 1º 
de março, na Sarandi, e dia 
2 o desfille descentralizado, 
na Cuaró.

Agenda
aí

O primeiro 
evento oficial 
do Carnaval de 
Rivera, realizado 
domingo, 9, no 
Teatro de Vera-
no, consolidou 
a soberania da 
dançarina Cecilia 
Gómez nos feste-
jos de momo na 
fronteira. Rainha 
do carnaval de 
Livramento em 
2024, foi eleita 
agora rainha 
do carnaval de 
Rivera de 2025 
(foto). O rei 
momo será Ma-
thías Bezerra.

Rainha de 
dois povos
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O presidente da Câ-
mara Municipal, ve-
reador Felipe Torres 
(PL), se pronunciou 
sobre a briga entre 
os vereadores Lean-
dro Ferreira (PT) e 
Sargento Doze (Po-
demos) na sessão da 
última segunda-feira 
(10).  Ele estava em 
viagem e retornou 
à cidade nessa sex-
ta-feira (14),  classi-
ficando o episódio 
como “fatos vergo-
nhosos que acabam 
manchando a ima-
gem da cidade” e in-
formou que a Mesa-
-Diretora da Câmara 
encaminhará os dois 
à Comissão de Ética 
para apuração das 
suas condutas. 

To r r e s  d e s t a c o u 
que  o s  p a rl a me n-
tares precisam ter 
r e s p o n s a b i l i d a d e 
em suas falas, tanto 
no plenário quanto 
nas redes sociais. Ele 
afirmou que o caso 
será analisado com 
r i gor.  “Nós  vamos 
tomar uma atitude. É 
inegável que os dois 
quebraram o decoro 
parlamentar e esta-

mos  est udando  as 
medidas”, declarou.

O  p re s ide nte  d a 
Casa disse que gos-
taria de conversar 
pessoalmente com 
os dois vereadores 
envolvidos, mas que 
até o momento ape-
nas Leandro Ferreira 
estava disponível, já 
que Doze se encontra 
em viagem. Torres 
destacou que a Câ-
mara não aceitará 
inter ferênc ias  ex-
ternas na condução 
do episódio. “Eu não 
aceito interferência 
de outro poder”, en-
fatizou, garantindo 
que qualquer decisão 
sobre o caso será to-
mada pelo Legislati-
vo, sem articulações 
do Executivo.

O presidente tam-
bém fez críticas di-
retas às transmissões 
ao vivo feitas pelo 
vereador Sargento 
Doze nas redes so-
ciais .  “O vereador 
D oze  abre  l ive  de 
cinco em cinco mi-
nutos e  fala o que 
bem entende. Só que 
também tem que en-
tender que, a partir 

A informação foi confirmada pelo presidente da Câmara, vereador Felipe Torres

Vereadores Leandro Ferreira e Sargento Doze 
serão denunciados à Comissão de Ética

LEGISLATIVO

Tor re s  l a me ntou 
a  falta  de  fo co  no 
trabalho legislativo, 
afirmando que a ci-
dade tem problemas 
importantes que de-
veriam estar sendo 
debatidos em vez de 
con f l ito s  i nte r no s 
entre  parlamenta-
res. “Fico triste pela 
falta de foco. Temos 
tantos problemas na 
cidade para discutir 

e os vereadores estão 
perdendo tempo com 
brigas”, criticou.

Por fim, o presiden-
te reforçou sua posi-
ção sobre a Comis-
são de Ética da Casa 
e rejeitou qualquer 
reconhecimento da 
presidência do órgão. 
“Eu não reconheço 
ele [Doze] como pre-
sidente da Comissão 
de Ética”, finalizou.

do momento que co-
meça a citar nomes 
de vereadores e, mui-
tas  vezes ,  ofender 

colegas, poxa, a gente 
tem que ter respon-
sabilidade também”, 
alertou.
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Carnaval

Em uma transmis-
são ao vivo nas redes 
sociais, o vereador Sar-
gento Doze (Podemos) 
fez declarações explo-
sivas contra colegas 
da Câmara Municipal 
e admitiu ter violado 
o decoro parlamentar. 
O parlamentar afir-
mou que enfrentará a 
Comissão de Ética “de 
cabeça erguida”, mas 
reconheceu que, caso 
seja cassado, a decisão 
será “justa e correta”.

A principal adversá-
ria de Doze no discurso 
foi a vereadora Eva 
Coelho (PL), a quem ele 
prometeu denunciar à 
Comissão de Ética. “Já 
que quer guerra, vai 
ter guerra”, disse Doze. 
O vereador ainda disse 
que não suporta ouvir 
a voz da colega e que 
não aceitará negocia-
ções.

Doze também criti-
cou duramente o pre-
sidente em exercício 
da Câmara, vereador 
Thomaz Guilherme 
(PL), chamando-o de 
“parcial e incoerente”, 

além do líder de go-
verno, Maurício Galo 
Del Fabro (PL), a quem 
declarou: “Tenho uma 
decepção de ter que 
sentar perto de ti e 
respirar o mesmo ar 
que tu, cara”.

O parlamentar afir-
mou que prefere atuar 
diretamente com a co-
munidade nos bairros 
e desabafou sobre o 
ambiente político da 
Câmara. “Não tenho 
nem vontade de entrar 
naquela Casa”, disse, 
sugerindo que seu áu-
dio pode ser sabotado 
durante suas falas no 
plenário.

A live ainda teve crí-
ticas direcionadas à 
base governista e um 
alerta à prefeita Ana 
Tarouco (PL), insinu-
ando possíveis inves-
tigações contra a base 
governista: “A Polícia 
Federal vai pedalar a 
porta dos gabinetes e 
das casas dos seus ve-
readores da base”.

Entre outros pontos, 
Doze reafirmou que é 
presidente da Comis-

Parlamentar diz que enfrentará Comissão de Ética, critica colegas e sugere que políticos honestos não disputem eleições

“Guerra declarada”: Vereador Sargento Doze 
diz que denunciará Eva à Comissão de Ética e 
que a PF vai pedalar a porta da base da prefeita

são de Ética e disse 
que não pretende en-
caminhar o vereador 
Lídio Mendes Melado 
(Republicanos) ao co-
legiado, pois, segundo 
ele, as falas do colega 
não teriam gravidade. 
No entanto, garantiu 
que levará Eva Coelho 
ao órgão por, segundo 
ele, “ofender pessoas 
humildes”.

Por fim,  Doze fez 
uma crítica à política 
em geral, desencora-
jando pessoas honestas 
a disputarem eleições: 
“Ser político é difícil. 
Se você for honesto, 
nem se filie a partido e 
nem concorra a cargos 
públicos”.

Durante a sessão da 
Câmara de Vereadores 
desta quarta-feira (12), 

a vereadora Eva Co-
elho (PL) cobrou uma 
ação da Comissão de 
Ética em relação às ati-
tudes do vereador Sar-
gento Doze (Podemos). 
Segundo Eva, o parla-
mentar estaria direcio-
nando suas ações para 
fiscalizar o trabalho 
dos demais vereadores, 
em vez de focar no pró-
prio mandato.

A fala da vereado-
ra ocorreu após Sar-
gento Doze publicar 
nas redes sociais um 
pedido para que cida-
dãos encaminhassem 
provas de eventuais 
promessas de facilita-
ção na inscrição para o 
programa Minha Casa, 
Minha Vida. O verea-
dor solicitou prints de 
conversas ou recibos 
de pagamento de quem 
tivesse realizado cadas-
tros em gabinetes par-
lamentares ou comitês 
de campanha.

Eva criticou a postu-
ra de Doze e defendeu 
a regularidade do seu 
trabalho no cadastra-
mento de interessados 
no programa habita-

cional. “A gente tem 
que fazer o Conselho de 
Ética funcionar. Temos 
vereador aqui que, ao 
invés de cuidar do seu 
mandato, fica cuidando 
do mandato de cada 
vereador”, declarou.

A vereadora também 
mencionou que as in-
formações coletadas 
em seu gabinete foram 
enviadas à Prefeitu-
ra, que estava desen-
volvendo um projeto 
habitacional para a 
região da Simón Bo-
lívar. Ela ainda afir-
mou que Doze estaria 
ameaçando processar 
outros parlamentares 
por meio das redes so-
ciais. “Eu espero que 
essa Casa tome uma 
séria medida. Quero 
o Conselho de Ética já 
para esse cara e conto 
com os nobres pares”, 
afirmou.

O vereador Melado 
(Republicanos) mani-
festou apoio à colega 
e defendeu que a Co-
missão de Ética avalie 
a situação. “Eva, vai 
fundo, tem meu apoio”, 
declarou.
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Violação do decoro parlamentar

O Abuso da “Comunicação de Liderança” 
e a omissão da Presidência

A sessão da última segunda-
-feira (10), na Câmara de Verea-
dores de Sant’Ana do Livramen-
to revelou um cenário preocu-
pante de desrespeito ao decoro 
parlamentar. O embate entre os 

vereadores Leandro Ferrei-
ra (PT) e Sargento Doze 
(Podemos) extrapolou os 
limites do debate políti-
co, transformando-se em 

uma troca de ofensas e 
acusações pessoais que 
afrontam a dignidade 
da Casa Leg islativa. 

As agressões verbais, 
que incluíram insultos 
como “bandido”, “ca-
nalha” e “criminoso”, 

além de insinuações 
sobre a v ida pessoal 

dos parlamentares, são 
incompatíveis com a 
postura esperada de re-

presentantes eleitos pelo povo. O 
Regimento Interno da Câmara, no 
Art. 201, III, prevê sanções para vere-
adores que utilizem linguagem inade-
quada, e o Art. 237, §1º, tipifica como 
quebra de decoro o uso de expressões 
que configurem crimes contra a hon-
ra, como injúria, calúnia e difamação. 
Além disso, o Código de Ética Par-
lamentar, em seus artigos 11 e 13, 
determina que vereadores devem 
manter a ordem das sessões e res-
peitar os colegas, sob pena de san-
ções que variam de advertência à 
perda do mandato. O episódio em 
questão não só desrespeitou esses 
princípios, como também expôs a 
Câmara a uma crise institucional. 
Diante dos fatos, é imperativo que 
a Comissão de Ética seja acionada 
para avaliar as condutas dos envolvi-
dos. O regimento da Casa confere ao 
presidente da Câmara a responsabi-
lidade de manter a ordem e garantir 

o cumprimento das normas. Sua 
omissão em situações como essa 
fragiliza a credibilidade do Le-
gislativo e abre precedentes 
para novos embates fora 
dos limites da urbanidade. 
O parlamento é o espaço 
do diálogo, do contradi-
tório e da defesa de ideias, 
mas isso deve ocorrer den-
tro dos limites do respeito 
mútuo e da ética pública. 
Caso contrário, a Câmara se 
torna palco de espetáculos 
lamentáveis que afastam a 
população e desmoralizam 
a atividade política. O mo-
mento exige responsabili-
dade, e a Comissão de Éti-
ca tem o dever de dar uma 
resposta firme à sociedade.

O que se v iu na Câmara de Ve-
readores, nesta semana, foi o uso 
indevido do tempo de “Comuni-
cação de Lidera nça” pa ra ata-
ques pessoais, uma prática que 
fere o Regimento Interno e com-
promete a ser iedade da Ca sa .

O  v e r e a d o r  S a r g e n t o  D o z e 
(Podemos), ao invés de utilizar 
esse momento para expor posi-
cionamentos de sua bancada ou 
apresentar pautas par tidárias, 
t r a n s for m o u - o  e m  u m  p a lc o 
pa r a ofensa s cont r a seu cole-
g a Lea nd ro Fer rei r a ( P T ). A s 
acusações, que foram desde in-
sultos como “mentiroso” e “cri-
minoso” até insinuações sobre a 
v ida pessoal do adversário, não 
só desrespeitam as nor mas de 
conduta parlamentar, mas tam-
bém representam um desvirtua-
mento da função do espaço con-
ced ido aos líderes de pa r tido. 
O  R e g i me nto  I nte r no  d a  C â -
m a r a  é  c l a r o  a o  e s t a b e l e c e r 
q ue  a  C omu n ic a ç ã o  de  L ide -
r a nç a de ve ser ut i l i z ada pa r a 
m a n i fe s t a ç õ e s  p a r t id á r i a s  e 
i n s t it uc ion a is .  A o  s e  de s v i a r 
desse propósito e pa r t i r pa r a 
ag ressões pessoa is, Doze des-
c u mpr iu  a s  r e g r a s  d a  C a s a  e 

agiu em desacordo com o decoro 
parlamentar. Mais grave ainda 
foi a post u ra omissa da presi-
d ê n c i a  d a  s e s s ã o ,  c on du z id a 
i nte r i n a me nte  p elo  ve re a dor 
T hom a z  G u i l he r me ,  que ,  s e -
g undo o A r t. 30 do Regimento 
Interno, tem o dever de manter 
a ordem dos trabalhos e adver-
t i r vereadores que desrespei-
tem coleg as ou desv iem-se do 
tema em debate. A negligência 
em coibir esse compor tamento 
não só enfraquece a autoridade 
d a  M e s a  D i r e tor a  c omo  a b r e 
p r e c e d e nt e s  p a r a  q u e  e p i s ó -
d ios semel ha ntes se repita m .

A  C â m a r a  d e  Ve r e a d o r e s  é 
u m  e s p a ç o  de  r e p r e s e nt a ç ã o 
p o p u l a r,  n ã o  u m  r i n g u e  d e 
ataques pessoa is. A inércia da 
presidência em fa zer cu mpr ir 
o Reg imento Inter no compro-
m e t e  a  c r e d i b i l i d a d e  d o  L e -
g islativo e demonstra fa lta de 
comando sobre os trabalhos da 
Casa. Quando regras são igno-
radas e a impunidade prevale-
ce, perde-se a leg itimidade do 
parlamento, e quem mais sofre 
c o m  i s s o  é  a  p o p u l a ç ã o ,  q u e 
e s p er a  s er  re pre s ent a d a  com 
responsabilidade e ser iedade.

A Câmara de Vereadores en-
frenta mais um capítulo de desor-
ganização interna, agora envol-
vendo a presidência da Comissão 
de Ética. O vereador Sargento 
Doze (Podemos) af irma ser o 
presidente do coleg iado, mas 
sua posição é contestada pelo 
presidente do Legislativo, vere-
ador Felipe Torres (PL), que diz 
não reconhecer Doze no cargo. 
A situação se torna ainda mais 
confusa com a manifestação do 
vereador Maurício Galo Del Fa-
bro (PL), membro da comissão, 
que alega não ter participado de 
nenhuma eleição para a presi-
dência. Apesar disso, um car-
taz distribuído nos gabinetes 
aponta Doze como presidente 
da comissão – um erro da se-
cretaria, segundo a Câmara. 
O impasse se agrava com 
a existência de uma ata da 
suposta eleição, em 
posse de Ga lo. 
No entanto, o 
documento 
carece de 
a s s i n a -
t u r a s , 
l a n -

ç a n d o  m a i s  d ú v i d a s  s o -
bre  a  v a l id a de  do  pro ces so. 
Diante desse cenário, a pergunta 
que fica é: afinal, quem é o pre-
sidente da Comissão de Ética? A 
falta de transparência e a aparente 
desorganização da Câmara minam 
a credibilidade do Legislativo, que 
deveria dar exemplo de ordem e 
respeito aos trâmites internos. 
Até que a questão seja esclarecida 
oficialmente, a única certeza é 
que a ética – ao menos por ora – 
parece ser um problema para a 

própria Comissão de Ética.

Crise na Comissão de Ética: 
Quem é o presidente?
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A equipe do Jornal A 
Plateia esteve, no dia 
(11), terça-feira, na Sala 
Cultural onde acon-
teceu a solenidade de 
assinatura do contrato 
de assistência técnica 
do projeto Minha Casa, 
Minha Vida entidade 
,  que contempla 128 
famílias no loteamento 
Novo Jardim Alvorada, 
em Sant’Ana do Livra-
mento. 

Esteve presente no 
encontro, a arquiteta 
responsável Andreia 
Camilo que apresen-
tou o projeto para o 
Ministério das Cidades 
e, atualmente, ocupa o 
cargo de Dirigente Na-
cional do Movimento 
Nacional de Luta por 
Moradia (MNLM). 

“Hoje é um dia muito 
feliz para as famílias 
que fazem parte e são 
vinculadas ao MNLM, 
moradores associados 
à Cooperativa de Tra-
balho e Habitação en-
tidade organizadora 
do projeto que foi se-
lecionado pelo Minis-
tério Das Cidades, no 
dia 9 de abril de 2024, 
e agora é assinado o 
contrato que reserva, 
oficialmente, o recurso 
para a construção de 
128 casas térreas em 
uma área cedida pela 
União, área do governo 

federal que está sendo 
doada para a constru-
ção deste empreendi-
mento com recursos 
do programa Minha 
Casa, Minha Vida, onde 
o governo federal está 
colocando R$135 mil 
reais por família, para 
a construção das casas, 
que serão de 53m² com 
área, lavanderia, laje e 
bem-estruturada, uma 
casa realmente digna. 
Das famílias presentes 
no local, 75 já eram as-
sociadas à cooperativa 
há mais de 10 anos, 
e 46 famílias vieram 
compor este projeto a 
partir de um edital que 
a cooperativa publicou 
abrindo as inscrições. 
Foram mais  de 790 
famílias inscritas na 
seleção em dois dias, e 
das 790 inscrições nós 
selecionamos as 46 que 
faltavam fechando o 
grupo de 128 famílias 
e mais 18 suplentes, 
caso haja desistência,  
todos já foram anali-
sados pela caixa e se 
encaixam nos critérios 
exigidos do programa 
MCMV”, disse.  

O Secretário do Pla-
nejamento, Paulo Eco-
ten, também acompa-
nhou a assinatura do 
documento e afirma 
que: “Este projeto pas-
sou para a Secretaria 
de Habitação, que rea-
liza agora o segmento 
levando-o em frente, 
projetos assim são de 

Maria Helena Dill
mariahelena@jornalaplateia.com

No evento estiveram presentes as 128 famílias contempladas e as autoridades do Executivo, Legislativo e Caixa Econômica Federal. 

Solenidade de Assinatura do contrato de 
Assistência Técnica da Minha Casa, Minha Vida

(Foto: Imagem ilustrativa)

extrema importância 
para a cidade que tem 
um grande déficit ha-
bitacional”, destaca o 
Secretário.  

O Secretário de Habi-
tação Maurício Oliveira 
anuncia que o  projeto é 
importantíssimo para 
o município e afirma 
que estão apoiando e 
incentivando da melhor 
maneira para que novos 
projetos venham garan-
tir o benefício de mora-
dia popular para todas 
as pessoas. “Nós, como 
Secretaria recém “re-
criada”, estamos à dis-
posição da Cooperativa 

para que aconteça tudo 
de forma séria e iremos 
fiscalizar as obras. A 
recriação da Secretaria 
vem com intuito de tra-
zer novas oportunida-
des, então sabemos que 
por esse regramento 
do MCMV, já foram 
selecionados com se-
riedade, e conforme o 
andamento queremos 
criar novos projetos 
municipais para que 
contemplem diversas 
famílias que ainda ne-
cessitam”, disse. 

Em sua fala, o vere-
ador Leandro, que es-
tava também presente 

na solenidade, afirma 
“quero virar essa pági-
na, porque a cidade não 
merece pessoas que tra-
balham na contramão 
do  desenvolvimento e 
interesse social, no dia 
de hoje é esta mensa-
gem que deixo, temos 
que dar as mãos com o 
Executivo, Legislativo 
e o  programa Minha 
Casa, Minha Vida. Nes-
ta oportunidade foram 
liberados R$ 20 milhões 
de reais pelo Gover-
no Federal.  É isso que 
queremos mostrar e 
vivenciar, um momento 
importantíssimo onde 

aqui há 80% de mães, 
chefes de família. Este 
é um programa de 425 
unidades, onde 128 es-
tão neste projeto, 100 
unidades de aparta-
mento irão estar pos-
teriormente em uma 
nova entidade e mais 
197 casas também em 
outra entidade respon-
sável, afirmo porque 
estive no dia 10 de abril 
de 2024 no Palácio do 
Planalto, em Brasília, 
recebendo esses proje-
tos, que são um grande 
passo para nosso mu-
nicípio”, disse Leandro. 
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Primeira noite 
(28/03):

1ª União da Vila;
2ª Os Acadêmicos;
3ª Bafo da Onça;
4ª Mocidade;
5ª Tradição.

Segunda noite 
(29/03):

1ª Mocidade;
2ª Tradição;
3ª Bafo da Onça;
4ª União da Vila;
5ª Os Acadêmicos.

Ordem dos desfiles 
carnaval 2025
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O Banrisul alcançou lucro 
líquido de R$ 916,1 milhões 
em 2024, crescimento de 5,2% 
frente ao resultado de 2023. O 
desempenho no ano reflete, 
especialmente, o crescimen-
to da margem financeira, o 
incremento da carteira de 
crédito e o aumento das recei-
tas de prestação de serviços e 
tarifas bancárias.

Os recursos captados cons-
tituídos por depósitos, re-
cursos em letras e dívida 
subordinada, e os recursos 
administrados totalizaram R$ 
116,1 bilhões em dezembro de 
2024, alta de 14,3% em relação 
a dezembro de 2023, com des-
taque para o crescimento do 
depósito a prazo, de 22,3% no 
ano. Já o patrimônio líquido 
alcançou R$ 10,4 bilhões no 
final de dezembro de 2024, 
aumento de 7,7% frente a 
dezembro de 2023.

De acordo com o presi-
dente do Banrisul, Fernando 
Lemos, o resultado do Banco 
em 2024 vem corroborar a 
atuação quase centenária da 
instituição, que se destaca no 
mercado gaúcho e nacional 

por ser uma referência em 
solidez e inovação, cada vez 
mais competitiva. “Encerra-
mos o ano com bons números, 
mesmo diante dos diversos 
desafios impostos pelo evento 
climático extremo ocorri-
do no Rio Grande do Sul no 
primeiro semestre de 2024. 
Com foco e determinação, 
agimos com celeridade para 
manter a continuidade das 
nossas operações e assegurar 
a saúde financeira dos clien-
tes. Como resultado dessas 
ações, obtivemos significativo 
crescimento da carteira de 
crédito, o que demonstra nos-
so posicionamento comercial 
e compromisso com a reto-
mada econômica do Estado”, 
ressalta.

Fernando Lemos salienta 
que o Banrisul, além de parti-
cipar ativamente no fomento 
aos setores produtivos da 
economia, fez o lançamento 
de novos produtos e serviços 
para estreitar ainda mais o 
relacionamento com seus 
clientes. “Durante o último 
ano, foram lançadas novas 
comodidades para os corren-

BANRISUL ALCANÇA LUCRO LÍQUIDO DE R$ 916,1 MILHÕES EM 2024

tistas, como a Conta Digital, 
que possibilita ao cliente abrir 
sua conta em poucos minutos 
pelo smartphone, apenas com 
o documento de identificação 
e biometria facial. Diante 
dos ótimos números obtidos 
com a Conta Digital em 2024, 
decidimos expandir e, a partir 
de fevereiro de 2025, clientes 
de todo o Brasil poderão soli-
citar uma conta no Banrisul”, 
afirma o dirigente. No ano de 
2024, foram abertas 74,3 mil 
contas, mais de 24,2 mil limi-
tes de cheque especial e em 
torno de 23 mil solicitações de 
cartões de crédito. E, ao longo 
do ano, o Banrisul também 
passou a disponibilizar no 
app a abertura de conta para 
pessoa jurídica e Microempre-

endedor Individual (MEI).
O dirigente destaca, ainda, 

que o Banco começou a operar 
a Banri Global Account, que 
representa um componente 
estratégico no portfólio de 
produtos, contribuindo para 
o aumento da base de clientes 
internacionais e da receita de 
operações cambiais. “A Banri 
Global Account nos posiciona 
como um player competitivo 
no mercado internacional, 
atendendo às demandas cres-
centes por soluções financei-
ras flexíveis e seguras. É uma 
conta multimoeda que, em co-
operação com uma instituição 
parceira, oferece aos clientes a 
flexibilidade de realizar paga-
mentos em diversas moedas, 
simplificando operações no 

exterior, mantendo saldos e 
realizando transações, faci-
litando as operações globais 
sem a necessidade de contas 
separadas para cada moeda, 
com segurança e confiabili-
dade baseada em avançadas 
tecnologias de proteção de 
dados”, frisa o executivo.

“Para 2025, teremos um lan-
çamento inédito no mercado 
brasileiro. O Banrisul será o 
primeiro banco a abrir sua 
rede de autoatendimento, com 
ATMs instalados em pontos 
externos e nas agências, para 
clientes que mantêm relacio-
namento com outros bancos, 
ligados ao Banco24Horas. 
Os clientes de mais de 150 
instituições financeiras te-
rão no Banrisul um parceiro 
próximo para maximizar o 
acesso aos serviços bancários”, 
assegura Fernando Lemos.

E as novidades não param 
por aí. O presidente do Ban-
risul anuncia que, em 2025, 
será inaugurado um novo 
modelo de relacionamento 
com agências modernas e aco-
lhedoras para pessoas físicas e 
jurídicas: “O novo atendimen-
to foi pensado para incentivar 

conexões, proporcionar como-
didade e um ambiente mais 
personalizado e eficiente.”

Lemos enfatiza que essas 
iniciativas demonstram o 
novo momento que a institui-
ção se encontra, com o avanço 
para um mundo mais digital 
e, ao mesmo tempo, mais 
humano: “Estamos atentos às 
novas oportunidades, sempre 
em busca de inovações para 
atender os nossos clientes 
com soluções condizentes às 
demandas dos consumidores, 
cada dia mais exigentes.”

“Iniciamos o ano de 2025 
com otimismo e boas pers-
pectivas para a economia 
gaúcha, apesar do desafiador 
cenário macroeconômico”, 
afirma Fernando Lemos, ao 
projetar que “uma boa safra 
agrícola de verão e vultuosos 
investimentos estratégicos 
previstos pelo governo do 
Estado, no âmbito do Plano Rio 
Grande, deverão movimentar 
a economia local e contribuir 
para o desenvolvimento eco-
nômico e sustentável do Rio 
Grande do Sul”.

Banrisul de forma simples e 
segura, via Pix.
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*Promoção válida para aquisição 
de Planos de Saúde acima de R$320,00.

Conte com a Unimed 
para cuidar de você. 
Aproveite cada momento 
com tranquilidade 
e bem-estar.

 Agora, quem efetivar 
um Plano de Saúde 
GANHA uma linda 
cadeira de praia.*

Santana do Livramento 

Av. Vinte Quatro de Maio, 1016

 (55) 3242 9840/9841

Av. Sete de Setembro, 2216 Rua João Batista de Castilho, 527

Rosário do Sul Quaraí
(55) 3423 1941  (55) 3242 9884 /9885

PLANOS DE SAÚDE UNIMED

Verão
PromoçãoPromoção

Verão
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Na última semana, 
ac omp a n h a mo s  de 
perto algumas denún-
cias sobre um novo gol-
pe que está ocorrendo 
na nossa fronteira.

Segundo informa-
ções levantadas, uma 
pessoa se passa por 
Policial Militar,  via 
WhatsApp, usando o 
nome de Yohan. Na 
foto de identificação é 
um PM fardado den-
tro de um quartel. Ao 
entrar em contato com 
os estabelecimentos, 
sendo na maioria lan-
cheria ou farmácia, 

solicita lanche ou me-
dicamentos,  e  pede 
para que seja entregue 
no Quartel da Brigada 
Militar, localizado na 
Rua Ângelo Mello. 

Ao finalizar o pedi-
do, o golpista solicita 
troco para R$ 50,00 
em espécie, e que o 
atendente avise quan-
do o motoboy sair para 
fazer a entrega. Dado 
alguns minutos após 
a saída do entregador, 
o  homem entra em 
contato com o estabe-
lecimento novamente, 
e avisa que só tem R$ 

Golpista causa prejuízo nos estabelecimentos comerciais 
de Livramento se passando por Policial Militar

NOVO GOLPE NA CIDADE

200,00 em dinheiro, e 
que o motoboy não tem 
troco, então solicita que 
o troco seja encami-
nhado via WhatsApp, 
e logo depois, bloqueia 
o contato do local da 
compra. 

Já os entregadores, 
por outro lado, sem 
saber, vão até o Quartel 
para fazer a entrega, 

e descobrem que não 
há nenhum pedido de 
lanche, tampouco um 
Policial Militar com o 
nome de Yohan. O esta-
belecimento e o entre-
gador perdem o valor 
em dinheiro, e também 
o produto, dependendo 
do que for pedido.

Só no último domingo 
(9), foram cerca de nove 

a dez entregadores, de 
vários estabelecimen-
tos da cidade, fazendo 
a entrega no Quartel 
da PM, para descobri-
rem tratar-se de um 
golpe. Uma das vítimas, 
dona de uma lancheria 
na rua Salgado Filho, 
acionou a guarnição e 
registrou a ocorrência.

Em conversa com al-

guns motoboys, taxis-
tas e donos de lanche-
rias da nossa cidade, 
essa mesma pessoa já 
tentou aplicar vários 
golpes do mesmo tipo, 
em farmácias, mini-
mercados, lancherias, 
entre outros, e muitos 
acabaram se tornando 
vítimas, principalmen-
te motoboys que com-
pram os medicamentos 
em farmácias, já que as 
farmácias não aceitam 
a devolução dos pro-
dutos.

Quem tiver sido víti-
ma desse golpe, ou so-
frer alguma tentativa, 
entre em contato com 
a Brigada Militar pelo 
número: 5584282378 
ou vá até a DPPA da 
Polícia Civil para fazer 
um registro de ocor-
rência.

Até o fechamento da 
matéria, a pessoa não 
foi identificada.
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O maior empreendimento médico da Fronteira
agora em novo endereço: Av. Tamandaré esquina Sebastian Barreto

LIVRAMENTO

CLÍNICA URO/SEXOLÓGICA

UROMAX

EMERGÊNCIA PRÉ-HOSPITALAR

Movilcor, 
você tem 
sempre a 
quem 
chamar!

Av. Tamandaré, 2729 
   

Emergência BR
(55) 3242 3031

(55) 3241 8000

(+598) 9385 5200

Agende pelo Whatsapp

(598) 92194700

Uromax

Reyles, 1067

092 194700

www.movilcor.com.br www.uromax.com.uy

Atendimento pediátrico 
à domicilio
Cobertura médica 
24 horas 
Policlinicas diárias
Acesso a 
Neuropediatra
Acesso a mais de 
40 médicos especialistas
Desconto em exames 
clínicos e de imagem
Desconto em 
medicamentos pela
Farmalves

Kids

Ligue e associe-se!

RIVERA
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Foi realizada, no plená-
rio Presidente João Bel-
chior Goulart, da Câmara 
de Vereadores de Sant’Ana 
do Livramento, na noite de 
quinta-feira, uma audiên-
cia pública para discutir a 
possibilidade da reativação 
da malha ferroviária entre 
Livramento e Dom Pedrito 
como forma de gerar de-
senvolvimento, buscando 
uma conexão direta com 
o porto de Rio Grande. O 
tema foi proposto pelo ex-
-vereador Sérgio Moreira, 
representando o Movi-
mento de Preservação 
Ferroviário do município e 
encampado pelo vereador 
Thomaz Guilherme. O 
tema central da discussão 
foi a reativação do trecho 
de 154 quilômetros entre 

Livramento e Dom Pedrito 
desativado em 1969.   

Participaram do evento 
autoridades do Brasil e do 
Uruguai, entres elas o pre-
feito em exercício Evandro 
Gutebier; os representan-
tes da Intendência de Rive-
ra, Santiago Esteves e Ana 
Paula Alonso; o deputado 
estadual Paparico Bacchi 
(PL); o prefeito de Dom Pe-
drito, Diego da Rosa Cruz 
e sua vice Luciane Moura; 
o secretário de Desenvol-
vimento de Livramen-
to, Rafael Damasceno; o 
representante da Rumo 
Logística, Miguel Ângelo 
Evangelista; o vereador 
Thomaz Guilherme; o ex- 
vereador Sérgio Moreira; 
os empresários Rodrigo 
Rocha, CEO do Frigorifico 

Encontro ocorreu nesta quinta-feira (13) e contou com autoridades, empresários e pessoas ligadas ao setor de logística do Brasil e Uruguai 

Diminuição do custo logístico e desenvolvimento é 
tema central de audiência pública sobre reativação da 

Linha Férrea entre Livramento e Dom Pedrito

DESENVOLVIMENTO 

Rodrigo Rocha CEO do Frigorífico Helfrig destacou a importância da reativação da linha 
para escoamento de mercadorias pelos portos 

Audiência pública contou com a presença de 
autoridades brasileiras e uruguaias 

Helfrig Agroviva, e Jorge 
Furtado – sócio-proprietá-
rio do frigorífico; o Repre-
sentante do Sindicato dos 
Ferroviários do Rio Grande 
do Sul, João Edacir Morais 
e o vice-presidente da Fe-
comércio – Sérgio Oliveira.

Para o prefeito em exer-
cício, Evandro Gutebier, 
a proposta de reativação 
vem ao encontro do traba-

lho realizado pelo executi-
vo para fortalecimento da 
economia local. “O nosso 
município está cada vez 
mais pujante no campo e 
na cidade. Empresas estão 
interessadas em se instalar 
em Livramento. Mas preci-
samos dar condições para 
isso. Somos, hoje, grandes 
produtores de soja com 
mais de 80 mil hectares 

plantados, somos a Capital 
Nacional da Ovelha, temos 
vinhos e azeites de quali-
dade e o Trem do Pampa 
que está atraindo milhares 
de turistas todos os fins de 
semana para o nosso mu-
nicípio. Também somos o 
maior produtor de mel do 
estado. Então, temos todo 
o interesse na reativação 
da linha até Dom Pedrito 

porque queremos ficar 
mais próximo do porto de 
Rio Grande e esse modal é 
extremamente importante 
e nós iremos batalhar por 
isso”.  

Segundo Miguel Ânge-
lo, da Rumo Logística, a 
reativação do trecho po-
derá conectar a região na 
já estabelecida “rota da 
exportação” da estrada de 



Jornal A Plateia | Sábado e domingo 15 e 16 de fevereiro de 2025 17

Diego Cruz prefeito de Dom Pedrito

Miguel Ângelo representante da Rumo Logística

Sérgio Moreira - representante do Movimento de 
Preservação Ferroviária de   Santana do Livramento

ferro do estado que pas-
sa por Cruz Alta ligando 
ao porto de Rio Grande. 
“Nós temos que falar em 
logística, e não no modal 
de forma independente. 
Então, os modais têm que 
se conversar, principal-
mente nós aqui na nossa 
região, é o rodoviário e 
o ferroviário. A famosa 
multimodalidade. Com os 
modais interligados, eles 
tornam o custo logístico 
mais barato. Então, precisa-
-se realmente de projetos e 
demanda comercial, mas 
acima de tudo ver o ponto 
estratégico onde pode se 
criar um Porto Seco, que 
pode ser alfandegado, ou 
doméstico. Temos que pen-
sar no futuro em três tipos 
com trens que tenham em 

torno de 100 vagões e que 
possam transportar,cada 
um, em torno de 10 mil 
toneladas conduzidas em 
direção ao porto. Porque 
o custo logístico do Bra-
sil, especialmente do Rio 
Grande do Sul, está muito 
fora do ponto de equilíbrio. 
Na Europa, por exemplo, o 
custo logístico é de 6% em 
referência ao PIB, Estados 
Unidos 8%, o Brasil 19.8% 
e o estado do Rio Grande 
é 21.6%. E como nós po-
demos diminuir isso? É 
interligando os modais. 
Então, nada é impossível, 
mas é preciso ter projetos e 
estudos e, principalmente, 
muita responsabilidade.

Segundo Miguel Ângelo 
a concessão das ferrovias 
no Brasil, a partir de 2021, 

foi alterada por meio de 
uma lei presidencial que 
abriu a possibilidade de 
abertura de novas linhas 
ou então a  shortline (fer-
rovia de curta distância 
que liga indústrias locais 
a linhas ferroviárias prin-
cipais. O termo é mais uti-
lizado nos Estados Unidos 
e no Canadá) e aqui no 
Rio Grande do Sul esta lei 
também está em vigor. 
Por exemplo, aqui em Li-
vramento, neste trecho de 
154 km que é um trecho 
pequeno, esse ramal foi 
erradicado nos anos 70, 
mas nada impede agora de 
um grupo privado através 
de uma autorização, ou 
até de uma shortline faça 
com que essa linha volte a 

operar”, destacou Miguel.
Já o prefeito de Dom 

Pedrito, Diego Cruz, disse 
que o município tem todo 
interesse na reativação da 
linha também para escoa-
ção da produção agrícola, 
visto a grande expansão 
da atividade, e uma futura 
possibilidade de exploração 
turística da região. “A gente 
não pode falar em desen-
volvimento sem falar em 
Linha Férrea e o trem. 
Com certeza, essa ques-
tão logística pela ferrovia 
diminui muito o custo da 
produção, ainda mais para 
o nosso município que há 5 
anos é o maior produtor de 
soja do Rio Grande do Sul. 
Somos o primeiro PIB agrí-
cola do estado dentro dos 

100 municípios maiores 
produtores do país. Então, a 
reativação deste trecho vai 
nos ajudar a desenvolver 
ainda mais a nossa região, 
que por muitos anos ficou 
esquecida. Essas pautas, 
elas devem ser trabalha-
das em conjunto e o nosso 
mandato vai estar à dispo-
sição no que for necessário 
para ver essa iniciativa se 
concretizar”  .

Rodrigo Rocha, CEO do 
Frigorífico Helfrig Agrovi-
va que irá passar a operar 
em Livramento em 2026 
com foco na exportação 
de qualidade para Europa 
e países árabes, disse ter 
ficado muito satisfeito com 
a audiência pública, pois a 
reativação da linha férrea 

será fundamentalmente  
importante para as ativi-
dades da empresa que irá 
gerar até mil empregos di-
retos e indiretos no muni-
cípio: “Fizemos questão de 
vir participar deste evento 
pela sua grande impor-
tância. São mais de 3 mil 
quilômetros do Rio de Ja-
neiro até aqui, mas nós da 
Videirainvest, que temos 
foco no desenvolvimento 
de arranjos e produtos 
locais acreditamos muito 
em Sant’Ana do Livra-
mento e no seu potencial 
produtivo, por isso estamos 
trabalhando para que o 
frigorífico Helfrig muito 
em breve esteja operando e 
gerando muitos empregos 
para a região”. 
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Foi escolhida em 
Agosto de 2024 , 
a rainha da esco-
la  do Unidos  do 
É o Tchan, de Ca-
xias do Sul, onde 
a Santanense Mai-
tê,  foi  coroada e 
Primeira Rainha 
Trans da Escola na 
história de Caxias 
para desfilar no 
Carnaval 2025.

E m  e nt rev i s t a 
ao Jornal A Pla-
teia, Maitê Bravo, 
conhecida como 
Rapunzel Morena, 
relatou como acon-
te ceu  a  es col h a 
para que ela fosse 
a primeira Rainha 
Trans de uma es-

cola de samba em 
Caxias do Sul,  e 
afirma que falar 
de  S a nt ’A n a  do 
Livramento e re-
presentar a cidade 
natal é um motivo 
de grande orgulho.

“Após estar es-
t a b i l i z a d a  e m 
Caxias do Sul, ci-
dade onde moro 
atualmente,  de-
cidi buscar quais 
escolas existiam 
m a i s  p r ó x i m a s 
para que eu pu-
desse participar e 
desfilar, e a escola 
que mais me iden-
tifiquei foi a Uni-
dos do É o Tchan, 
que tem Cassia-
no Fontana como 
presidente, e logo 
entrei em contato 
para questionar 

Maitê Bravo, que atualmente mora em Caxias do Sul, recebeu a faixa tornando-se a primeira Rainha Trans da escola na história de Caxias

Santanense é escolhida como primeira 
rainha trans da Escola Unidos do É o Tchan

como funcionava 
para desfilar em 
2024, e após este 
contato já recebi o 
convite para ser a 
Rainha da Escola 
em 2025”, relata a 
jovem.

M a i t ê ,  n a t u -
ral  de  S ant ’Ana 
do Livramento, e 
atualmente com 
25 anos,  descre-
ve esta conquista 
como uma “gran-
de felicidade que 
não cabe no pei-
to, e destaca que 
essa conquista de 
primeira rainha 
trans de uma es-
cola de samba, não 
é somente minha 
e sim para toda a 
minha comunida-
de”.

Maria Helena Dill
mariahelena@jornalaplateia.com
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Após o adiamento 

de três dias devido às 
temperaturas extre-
mas na Fronteira da 
Paz, as aulas na Rede 

Estadual  de Ensino 
começaram na quinta-
-feira (13). A abertura 
do ano letivo na Escola 

Vitélio Gazapina, no 
bairro Prado, contou 
com a  pres enç a da 
Coordenadora da 19ª 

Aline Duarte
aline@jornalaplateia.com

Aulas na rede estadual começaram na quinta-feira (13) e a reportagem do Jornal A Plateia 
acompanhou as atividades especiais realizadas

Foi dada a largada CRE, Ana Alice Cam-
pagnaro,  que todos 
os anos escolhe uma 
escola para prestigiar. 
A cerimônia também 
teve a participação da 
Brigada Militar, Secre-
taria de Obras e toda a 
administração da 19ª 
CRE.

Para a diretora da es-
cola, Liziane Machado, 
este início de aulas é 
especialmente aguar-
dado, pois a escola, há 
anos, busca recursos 
para instalar ar-con-
dicionado em todas as 
salas de aula. Contudo, 
o sistema elétrico da 
escola, com mais de 52 
anos de uso, ainda não 
comporta esse tipo de 
equipamento. Em no-
vembro de 2024, a es-
cola enviou um ofício 
à Coordenadoria, que 
prontamente repassou 
à Secretaria de Obras, 
por meio do engenhei-
ro Dr. Juí, que fez os 
estudos necessários 
para viabilizar a insta-

lação dos aparelhos de 
ar-condicionado.

A promessa é de que, 
até o final de 2025, 
todas as salas de aula 
da escola terão ar-con-
dicionado, proporcio-
nando maior conforto 
térmico, qualidade do 
ar e melhor rendimen-
to dos alunos, que não 
precisarão mais en-
frentar o calor ou frio 
intensos. A escola, que 
possui 15 turmas de 
anos iniciais e 10 tur-
mas de anos finais, re-
ceberá essas melhorias 
em sua infraestrutura. 
Em entrevista à RCC 
FM, Liziane comen-
tou: “Estou há 26 anos 
trabalhando na escola, 
mas hoje estou radian-
te com essa conquista, 
realizada com toda a 
comunidade, porque 
não fizemos nada so-
zinhos.”

As  aulas  na  Re de 
Municipal de Ensino 
terão início no dia 17 
de fevereiro.
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A Caravana dos Pon-
tos Populares surgiu de 
uma regulamentação em 
2024, no âmbito do go-
verno estadual, quando 
foi instituída a estraté-
gia estadual de fomento 
aos pontos populares. 
Os pontos populares já 
acontecem na sociedade 
civil com a entrega de 
refeições, distribuição 
de cestas básicas, hor-
tas comunitárias, grupos 
de educação alimentar, 
junto à comunidade. O 
intuito da Caravana é 
viabilizar recursos e es-
tratégias para que esses 
pontos continuem fazen-
do seu trabalho da me-
lhor maneira. Essa mo-
bilização, essa iniciativa 
é para o reconhecimento 
dos pontos populares nos 
municípios. 

A diretora da Seguran-
ça Alimentar Estadual de 

Desenvolvimento Social, 
Naiane Dotto, falou sobre 
a Caravana dos Pontos 
Populares para a rádio 
RCC FM durante o pro-
grama Jornal da Manhã. 

Naiane, que é fron-
teiriça, natural de Ita-
qui, conhece a região da 
fronteira e destacou a 
importância de Sant’Ana 
do Livramento ser a pri-
meira cidade gaúcha a 
sediar a caravana em 
2025. “Vamos congregar 
várias iniciativas que 
acontecem no campo da 
segurança alimentar e 
nutricional, juntos, para 
uma conversa, para que 
a gente possa avançar 
nessa assistência às pes-
soas que são vulneráveis 
ou que precisam desse 
apoio do poder público, 
tanto estadual quanto 
municipal”. 

A Caravana aconteceu 
dia 11 de fevereiro no 
Salão de Atos do SEST 
SENAT, e contou com 

60 pessoas representando entidades, hortas comunitárias e escolas, participaram da Caravana dos Pontos Populares na última terça-feira (11)

Iniciativa do Governo do Estado sobre Segurança Alimentar 
e Combate à Fome chega a Sant’Ana do Livramento

cerca de 60 pessoas, en-
tre agricultores, repre-
sentantes de entidades e 
professores.

O próximo passo é fazer 
o cadastro dos pontos 
populares. Todos que têm 
interesse em se cadastrar 
devem procurar o Con-
selho de Segurança Ali-
mentar. Após o cadastro, 

os dados serão enviados 
para a Prefeitura, e poste-
riormente para os órgãos 
competentes no Estado.

“Estamos no primeiro 
passo, hoje queremos co-
nhecer, reconhecer essas 
iniciativas, e a partir delas 
pensar no que podemos 
fazer, de que maneira 
podemos potencializar 

quanto ao poder público, 
estadual e municipal”, 
destacou a Diretora do 
Departamento de Segu-
rança Alimentar.

“Devemos estar juntos, 
debatendo juntos”, a frase 
usada por Naiane resume 
uma das diretrizes do go-
vernador Eduardo Leite, 
que diz que o Governo 

Estadual deve estar próxi-
mo das comunidades, in-
dependente da distância 
da região metropolitana.

O e-mail sanasa.lvto@
gmail.com está disponível 
para que toda população 
envie suas dúvidas acerca 
do evento e próximos pas-
sos a serem dados como 
pontos populares. 

Aline Duarte
aline@jornalaplateia.com
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MENOR
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POR: 88.890,00

Entre em contato e saiba mais 55 98406 5522 

Foto meramente ilustrativa, oferta valida para o imobil. 9E53 , Onix 2025, configuração R7A, cor branco summit. Consulte outros modelos disponíveis,. Validade até 28/02/2025.

Entre outros compromissos, a chefe do Executivo esteve com o ex-presidente Jair Bolsonaro

SEGURANÇA ALIMENTAR: 
SANT’ANA DO LIVRAMENTO COMO 
REFERÊNCIA

CAPITAL

A prefeita de Sant’Ana 
do Livramento, Ana 
Tarouco (PL), esteve em 
Brasília nesta semana 
para tratar de pautas de 
interesse local e regional. 
Entre os compromissos, 
destacam-se a defesa da 
reabertura da Usina de 
Candiota e a participa-
ção em discussões sobre 
segurança alimentar.

Na última segunda-
-feira (10), a prefeita, 
que também preside a 
Associação dos Municí-
pios da Fronteira Oeste 
(AMFRO), participou de 
uma reunião no Minis-
tério de Minas e Energia 
a convite do prefeito de 
Candiota, Luiz Carlos Fo-
lador (MDB). O encontro, 
conduzido pelo deputado 
federal Marcon (PT), teve 
como principal tema o 

Prefeita Ana Tarouco participa 
de agendas em Brasília

fechamento da Usina de 
Candiota, que já dura 
mais de 40 dias devido a 
um veto presidencial.

A comitiva de prefeitos, 

secretários e deputados 
solicitou ao Governo Fe-
deral a edição de uma Me-
dida Provisória (MP) para 
regularizar a situação da 

usina enquanto a pauta 
da transição energética 
segue em debate. A reati-
vação é defendida como 
essencial para a economia 

Outro compromisso da 
prefeita em Brasília foi a 
participação em debates 
sobre segurança alimen-
tar, um tema que vem 
ganhando destaque na 
gestão municipal. Com a 
criação do Departamento 
de Segurança Alimentar 
e da Câmara Intermuni-
cipal de Segurança Ali-
mentar (Caisan), Sant’Ana 
do Livramento tem sido 
apontada como referên-
cia na implementação de 
políticas para garantir o 
cumprimento das regu-
lamentações e o fortale-
cimento da agricultura 

familiar. A prefeita desta-
cou que a cidade tem sido 
convidada a participar de 
editais e discussões na-
cionais devido ao pionei-
rismo nas ações voltadas 
para o setor.

Durante sua passagem 
por Brasília, Ana Tarouco 
também se reuniu com 
o ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL). O teor da 
conversa não foi divul-
gado oficialmente, mas 
a presença da prefeita 
reforça a ligação com seu 
partido e o alinhamento 
com pautas defendidas 
pelo ex-mandatário.

local, considerando que 
a unidade gera mais de 
5 mil empregos diretos e 
tem impacto significativo 
na arrecadação dos muni-
cípios da Fronteira Oeste.

O encontro contou com 
a presença do governador 
do Rio Grande do Sul, 

Eduardo Leite (PSDB), e do 
ministro de Minas e Ener-
gia, Alexandre Silveira 
(PSD). Apesar da mobi-
lização, o impasse ainda 
persiste, e as lideranças 
aguardam uma definição 
do Governo Federal sobre 
possíveis soluções.
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Comisario General, Germán Suárez, nuevo Jefe de Policía de Rivera 
Foto: AP

Continúan avanzando 
las obras de remodela-
ción en la Biblioteca Mu-
nicipal General Artigas, 
las que va mucho más allá 
de las mejoras de infraes-
tructura, sino que plan-
tean una nueva dimensión 
de lo que como concepto se 
ofrece en el mundo.

Obra en la Intendencia de Rivera
Foto: AP

Está previsto que los trabajos culminen en el mes de 
marzo del corriente 2025

Avanza la remodelación de la 
Biblioteca municipal

OBRAS

El mismo asumirá funciones al frente de la Jefatura de 
Policía de Rivera el próximo 1° de marzo

Rivera tendrá nuevo Jefe de Policía
SEGURIDAD

El próximo 1° de marzo 
en Uruguay se llevará a 
cabo el cambio de mando 
presidencial, dónde Luis 
Lacalle Pou le entregará 
la banda presidencial a 
Yamandú Orsi, pero tam-
bién se realizará el cam-
bió de Jefes de Policía en 
las 19 Jefaturas del terri-
torio Nacional uruguayo.
Según lo def inió el Mi-
nisterio del Interior, de 
los 19 Jefes que asumirán 
funciones, 3 de los que 
están actualmente con-
tinuarán en el cargo tras-
ladándose de Jefatura y 
uno se mantendrá en la 
que está.
Concretamente la Jefa-
tura de Policía de Rivera 
es una de las que tendrá 
cambio de mando, en la 
cual el actual Jefe de Po-
licía, Inspector General 
® Wilfredo Rodríguez, 
dejará su lugar para el 
nuevo Jefe, que actual-

Según lo informado por 
parte de las autoridades de 
la Intendencia Departa-
mental de Rivera, los traba-
jos pueden estar concluidos 
en el próximo mes de mar-
zo, por lo cual no se debe-
rán dilatar los tiempos de 
ejecución del proyecto.
El Director General de 
Obras de la comuna rive-
rense, Arquitecto Martín 
García fue el responsable 
de guiar a los visitantes du-
rante la visita, aportando 
los pormenores de la etapa 
ya alcanzada.

Vista aérea de los trabajos en la biblioteca de Rivera
Foto: AP

mente está al frente de la 
Jefatura de Durazno, Co-
misario General Germán 
Suárez.    
En su trayectoria poli-
cial, Suárez, fue subje-
fe en San José y prestó 
además funciones de je-
rarquía en varias Zonas 
Operacionales de Monte-
video y Lavalleja.
También fue Jefe de Ho-
micidios Complejos, sub-
director de Información 

Táctica y Jefe de Radio 
Patrulla de la Jefatura de 
Montevideo. Trabajó en 
el Agrupamiento Táctico 
de Seguridad. Instructor 
de Situaciones Críticas 
con Toma de Rehenes. 
Formado en Uruguay y el 
exterior en Contrainte-
ligencia, Combate Tácti-
co Urbano, Tiro Táctico, 
Técnicas de Investiga-
ción Financiera y Delin-
cuencia Económica.
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La División Turismo de 
la Intendencia Depar-
tamental de Rivera co-
munica a interesados en 
ocupar puestos de venta 
gastronómica durante 
los desf iles de Carnaval 

Carnaval de Rivera
Foto: AP

Las bases se encuentran disponibles

Interesados en ocupar puestos 
de venta gastronómica 

CARNAVAL 2025

En el encuentro de ida por semifinales del Litoral Norte 
en el torneo del interior

Por “puntos que duelen” Rivera – Salto 
“se verán las caras” nuevamente

COPA NACIONAL

Este sábado 15 de fe-
brero nuevamente las 
selecciones de Rivera y 
Salto en categoría sub 18 
estarán frente a frente en 
la 21° edición de la Copa 
Nacional de Selecciones.
En esta oportunidad, ri-
verenses y salteños dis-
putarán el encuentro de 

Imagenes de Salto - Rivera en la Copa Nacional de Selecciones
Foto: Gentileza Gonzalo Da Camara  - Pegale de Zurda

ida en semif inales del 
torneo del interior.
El encuentro se jugará 
en el Estadio Munici-
pal Atilio Paiva Olivera 
de Rivera a partir de la 
hora 20:30, para el cuál 
el Consejo Técnico de la 
Organización del Fútbol 
del Interior (OFI) desig-
nó una terna arbitral de 

la Liga Departamental de 
Flores integrada por He-
ber Dotta como árbitro 
central, asistido desde 
las bandas laterales por 
Ruben Pedreira y Lean-
dro Bidart.
El costo del ingreso para 
dicho encuentro es de $U 
150 (ciento cincuenta pe-
sos uruguayos). 

por Avenida Sarandí los 
días 28 de febrero y 1° de 
marzo, que las bases se 
encuentran disponible.
Las mismas pod rá n ser 
retiradas en la Of icina 
de T u r ismo ubicada en 

Pla za Inter naciona l de 
lu nes a v ier nes de 8:15 a 
15 horas, dónde el pla zo 
pa ra la recepción de la 
misma será hasta el jue-
ves 20 de febrero del co -
r r iente a ño.
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Na  s eg u nd a-fei ra 
(10), a Reportagem do 
Jornal A Plateia visi-
tou para conhecer um 
pouco do lugar onde irá 
ocorrer o 3° Encontro 
de Ginetes e Laçado-
res nos dias 15 e 16 de 
fevereiro, na Pista La 
Frontera, localizada 
na Rua Vicente Ilha 
de Vargas, próximo à 
BR293 em Sant’Ana do 
Livramento

A fundadora e or-
ganizadora do evento, 
Chuca Sales, partilhou 
como aconteceu essa 
iniciativa de organizar 
eventos dentro da cul-
tura gaúcha.

Segundo Chuca, há 
algum tempo sua fa-

mília passou por um 
momento de doença 
e precisava de ajuda 
financeira. Na ocasião, 
Chuca teve a ideia e 
decidiu criar a primei-
ra edição do “Rodeio 
Solidário”, conseguin-
do angariar os custos 
para o tratamento do 
seu familiar.

“Após esse rodeio so-
lidário,  teve muitos 
pedidos para um pró-
ximo rodeio e foi aí 
que decidimos criar o 
encontro de ginetes e 
laçadores. Toda nossa 
família trabalha para 
que esse evento acon-
teça. Dentro do rodeio 
temos a cantina, tiro de 
laço na vaca mecânica 
e a gineteada, além de 
local para as famílias 
acamparem, monta-

Sonho, que nasceu através de uma família, completa sua terceira edição

Terceiro Encontro de Ginetes e 
Laçadores acontece em Livramento
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ot

o:
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)

Maria Helena Dill
mariahelena@jornalaplateia.com

ocorrem ao longo do 
dia, nas duas noites 
de rodeio acontecem 
bailes, com grupos gaú-
chos”, contou a organi-
zadora.

Chuca ressalta que 
no domingo (16), irá 
ter a “monta do bem”, 
evento do domingo que 
irá reverter os valores 
para a cirurgia da jo-
vem Liandra Tâmara, 
diagnosticada com a 
Síndrome de Quebra-
-nozes, condição rara 
que ocorre quando a 
veia renal esquerda 
é comprimida entre a 
aorta e artéria mesen-
térica superior.

No sábado (15), du-
rante o dia acontecerão 
diversas atividades, e a 
partir das 19h haverá a 
primeira noite de gine-
teada, encerrando com 
o baile.

No domingo (16), a 
gineteada começará às 
17h e para fechar com 
chave de ouro terá um 
baile “pra lá de espe-
cial”, nas palavras de 
Chuca.

rem suas barracas e 
ficarem aproveitando o 
evento. Nossos rodeios 

são um sucesso, e nós 
sempre buscamos fazer 
tudo bem acessível, 

para que todas as famí-
lias possam participar. 
Além dos eventos que 
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O melhor 
custo-benefício em 
internet chegou.
Vem ser Osir!

*Condição válida nos três primeiros meses e com pagamento no débito em conta ou recorrência no 
cartão de crédito. Após o período, o valor passa a ser com preço de tabela.

Nicoly Cursino, 
c om  ap e n a s  1 1 
a no s ,  é  a  nov a 
Rainha Infantil 
do Carnaval  de 
Rivera. A jovem, 
que já coleciona 
faixas e prêmios 
em sua trajetó-
ria, foi convida-
da para ocupar 
o cargo com sua 
e ne r g i a  c o nt a-
giante e um sor-
riso que encanta 
a  to dos .  At ua l-
mente  agencia-
da pela agência 

porto-alegrense 
L a n c e  M o d e l s , 
N i c o l y  t e m  s e 
destacado em di-
versos eventos e 
concursos.

A pequena mo-
delo,  em 3 anos 
d e  c a r r e i r a  j á 
garantiu muitos 
títulos, entre eles 
estão, no Rainha 
da Piscina San-
ta Rita em 2022, 
Rainha de  C ar-
naval Santa Rita 
2 02 3 ,  Brot inho 
S a nt a n a  do  L i-
vramento 2023, 
B r o t i n h o  S i m-

Aos 11 anos, Nicoly acumula conquistas e estreará como Rainha Infantil no Carnaval de Rivera 2025, após ser reconhecida 
por sua simpatia e talento. 

Nicoly Cursino é Coroada a Nova 
Rainha do Carnaval Infantil em Rivera 

turo promissor, 
Nicoly  C u rsi no 
tem se mostrado 
uma verdadeira 
promessa no ce-

nário cultural e 
carnavalesco de 
S a nt a n a  do  L i-
vramento e  Rio 
Grande do Sul.

Aline Duarte
aline@jornalaplateia.com

EDITAL DE LEILÕES - IMÓVEL 
JORGE VINÍCIUS DE MOURA CORRÊA, Leiloeiro 

Oficial, JUCISRS 375/2018, dá ampla publicidade que 
COOPERATIVA DE CREDITO POUPANÇA E INVES-
TIMENTO ESSÊNCIA RS/ES – SICREDI ESSÊNCIA, 
CNPJ 87.733.077/0001-59, sediada na Rua Borges do 
Canto, Centro, nº 971, Itaqui/RS, CEP 97650-000, Cre-
dora Fiduciária, nos termos da Cédula de Crédito Ban-
cário nº 30820583-5, formalizada em 13/02/2023, por 
JOSE MARCO BR EMPREENDIMENTOS IMOBILIA-
RIOS LTDA, CNPJ 41.318.884/0001-04, tendo como 
avalistas, MARCO ANTONIO ESTELA PEDROSO, 
CPF 304.260.140-49, JOSE SANCHEZ FERNANDEZ, 
CPF 180.282.920, promoverá Leilão Público de Imóvel 
de forma on-line através da plataforma www.renovar-
leiloes.com.br, em conformidade com a Lei Federal nº 
9.514/97 – Alienação Fiduciária de Imóveis. PRIMEIRO 
LEILÃO: 06/03/2025 – 11:00 HORAS. Lance inicial: 
R$ 155.000,00 + 5% de comissão do Leiloeiro Oficial 
(à vista). SEGUNDO LEILÃO: 14/03/2025 – 11:00 HO-
RAS. Lance inicial: R$ 174.196,33 + 5% de comissão 
do Leiloeiro Oficial (à vista). IMÓVEL À VENDA: UM 
TERRENO SITUADO NA VILA DR. NERY HAMIL-
TON ILHA, LOTE 10 DA QUADRA 11, DE FORMA 
TRIANGULAR, ÁREA TOTAL DE 734,82M², SITUADO 
EM SANTANA DO LIVRAMENTO-RS. Demais infor-
mações: 55-3312-4549 (WhatsApp) e-mail contato@
renovarleiloes.com.br.

patia  Rio Gran-
de do Sul  2023, 
Embaixatr iz  do 
Tu r i s m o  R e v e -
lação 2023, Rai-
nha Ombú 2024, 
Embaixatr iz  do 
Turismo do Bra-
sil 2024, além de 
seu mais recente 
título de Rainha 
Infantil  do Car-
naval de Rivera 

2025.
Além disso, Ni-

coly será uma das 
grandes estrelas 
do  C arnaval  de 
S a nt a n a  d o  L i-
vramento,  onde 
desfi lando p ela 
escola de samba 
Acadêmicos, será 
coroada a Rainha 
Infantil da mes-
ma. Com um fu-


